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Competencia Competencias de la Cámara
Subcompetencia Control e información
Tipo Expediente 184-Pregunta al Gobierno con

respuesta escrita.

Fdo.: Néstor REGO CANDAMIL
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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 

Congreso de los Diputados, el diputado del BLOQUE NACIONALISTA 

GALEGO (BNG), Néstor Rego Candamil, adscrito al GRUPO PLURAL, formula 

las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.  

 

Para promover y apostar por el mantenimiento de una actividad plena y 

diversificada en NAVANTIA de la Ría de Ferrol y, con ello, permitir el desarrollo 

de la economía de toda la comarca y del conjunto de Galiza, debe darse 

participación a la Xunta en la dirección de esta empresa pública.  

Se daría así cumplimiento a lo estipulado en el artículo 55 de la Ley Orgánica 

1/1981, de 6 de abril, de Estatuto de Autonomía para Galiza, que permite la 

posibilidad de designar a sus propios representantes en los organismos 

económicos, las Instituciones financieras y las empresas públicas del Estado, 

cuya competencia se extienda al territorio gallego y que por su naturaleza no 

sean objeto de traspaso.  

En este mismo sentido, el artículo 4 de la Ley 4/2010, de 23 de junio, de 

fomento del sector naval de Galiza, establece que la Xunta negociará con el 

Estado su participación en la gestión de las empresas públicas estatales 

integradas en el sector naval de Galiza que, por su naturaleza, no puedan ser 

objeto de traspaso. 

 

Por los motivos expuestos, el BNG formula las siguientes preguntas al 

Gobierno:  



 

 

1. ¿Ha recibido el Gobierno la solicitud formal presentada por la Xunta de 

Galiza para su incorporación en el Consejo de Administración de 

Navantia?  

 

2. De ser así ¿Cuál ha sido su respuesta a esta petición? 

 

3. ¿Estaría en disposición de facilitar esa integración de la Xunta de 

Galiza en el Consjeo de Administración de Navantia? 

 

 

 Madrid, a 10 de marzo de 2023 

 

 

Néstor Rego Candamil 

Diputado del BNG en el Congreso 
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